

ライブヒルズ 町内会便り



第999号
令和7年 1月 4日発行
ライブヒルズ町内会
清田区平岡公園東3丁目11-1
町内会館内
Tel&Fax 885-2394
メールアドレス
livuhiluzu3111@jcom.zaq.ne.jp

謹 賀 新 年

ライブヒルズ町内会長 新藤 信一

会員皆様には、穏やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます

また常日頃町内活動にご協力いただき誠にありがとうございます

昨年1月新年のご挨拶で令和6年度の課題として、

①猛暑対策としてクーラの設置

②デジタル化による環境整備

③役員の高齢化と担い手不足の課題 を掲げさせていただきました。

クーラの設置は6月に完了し、デジタル化の第一歩として7月にホームページを立ち上げました。

役員人事の問題は大きな課題ですが、当町内会初めての11月に実施したアンケート調査（現在集計中）でその手応えを得ることも出来、引き続き努力する所存です。

今年は役員改選期になり2月には役員公募のお知らせを配布します。

昨年4月1日から札幌市町内会条例が施行され、行政面からも支援を受ける機会も多くなりそうです。一緒に町内会活動を進めていく役員に多くの方に応募いただけますようお願い申し上げます。

本年も会員皆様の変わらぬご支援とご協力お願い申し上げます。



【 アンケート調査について 】

アンケート調査へのご協力有難うございました。

今後は皆様のご意見、ご提言をもとにアドバイザーの支援を受け課題の把握、

分析を行い問題解決に向けて考えて参ります、結果については今後の町内会便り

でご報告いたします。

ちびっこひろば(12月10日)にサンタが登場しました！

12月の「ちびっこひろば」はクリスマス会を開催しました。
(保護者14名児童18名、ボランティア、区職員、役員ら合計46名が参加)

この日は本物のサンタクロースが登場して参加の子供たちには、ボランティアの皆さんが手作りバック(お菓子入り)をプレゼントしました。

サンタを初めて見た子どもたちはビックリしたり喜んだり、親子共に大いに楽しんでいただきました。

「リトミック」もクリスマスバージョンで盛り上がり、音楽に合わせて楽しく親子で身体を動かしました。



「餅つき会」が盛大に行われました

町内会年末の人気行事「餅つき会」が12月15日(日)参加者、ボランティア、役員含め合計124名で、盛大に行われました。
家族連れ皆さんでの参加も多く、賑やかで楽しい餅つき会になりました。

子供たちは子供用の杵で餅つきを体験し、あん餅を自分の手で作り、きな粉・海苔巻き・あん餅、納豆・お雑煮をいっぱい食べて楽しんでもらいました。



冬休み子供会開催のお知らせ

12月号でもお知らせいたしましたが、冬休み子供会を以下の通り開催いたします。
冬休みの1日を楽しんでください！

冬休み子供会

- ①開催日時 令和7年1月11日（土） 10:00～13:00
- ②開催場所 町内会館 1階ホール
- ③昼食 焼きそば
- ④参加料 無料
- ⑤開催内容 ビンゴゲーム・イントロクイズ・昔遊び など

既に61名の子供さんが参加申し込みです。

追加参加を希望される方は町内会館（TEL 885-2394）まで電話

和風リース飾り手作り講習会 開催しました

12月19日 ハンドメイドクリエイター阿部 真由美さんが講師となり15名が参加して、「お正月リース飾り手作り講習会」が開催されました。

ご自宅の正月用飾り。

参加者の皆さんは、
多くの材料から
自分の気に入ったものを選び、熱心に楽しく作品づくりに挑戦しました。



「2024 いけばな伝統文化親子教室発表会」開催されました

毎月1回（土曜日）に開催されている「いけばな伝統文化親子教室」の集大成としての発表会が12月21日（土）町内会館1階で開催されました。

見学に訪れた人たちは、美しい花に囲まれたひと時を過ごしました。

「当親子教室」は参加者を募集しています。

参加ご希望の方は、
高田先生
090-6218-4702
に連絡ください。



町内会資源ゴミ回収案内

毎月第3日曜日(1月19日)は資源ゴミ回収日です。

回収品目：新聞、雑誌、段ボール、アルミ缶、古布（綿50%以上）類です。
指定業者からの入金や札幌市からの資源回収奨励金が、町内会の活動資金となります。ご協力 よろしくお願いいたします。

《1月の行事予定》

1月	4日 (土)	● 班長広報引き取り	10:00～
	6日 (月)	● いきいきサロン	10:00～11:30
	11日 (土)	● 冬休み子供会	10:00～13:00
	14日 (火)	● ちびっこひろば	10:00～11:30
	19日 (日)	● 町内会資源ゴミ回収	9:00～
	20日 (月)	● いきいきサロン	10:00～11:30
	25日 (土)	● 町内会役員会	10:00～

「ふれあい・いきいきサロン」からのお知らせ(参加自由です)

1月 6日 (月) 講話「健康の仕組みが分かる人体」 10:00～11:30
20日 (月) モルック //

長谷川正邦 講師から一言『薬剤耐性』

カゼに抗菌薬は効きません！
カゼやインフルエンザが気になる季節。

ちょっと体調が悪いから、以前に病院からもらった抗菌薬（抗生物質）を飲んでおこう．．．なんて思うことはありませんか？

実はこれ、効果はまったく期待できません。
なぜならカゼの原因はウイルスだからです。抗菌薬は細菌に効く薬なのでウイルスにはまったく効きません。

抗菌薬を正しく飲まない「薬剤耐性菌」が生じる原因にもなります。

「薬剤耐性菌」を増やさないために、未来に使える“抗菌薬”を残すため、一人ひとりが「薬剤耐性 (AMR)」を学ぶことが大切です。

「ちびっこひろば」のご案内

0歳から就学前の児童とその保護者が自由に参加出来るサロンです。

開催日 1月14日(火) 10:00～11:30

開催場所 町内会館サロン室

開催内容 「栄養士さんのお話」

「リトミック」
(体を動かして子供の能力を育てる音楽教室)

